

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 23. November 2018

Musikschule Mühlheim lädt zum Klassenvorspiel ein

Am Dienstag, dem 4. Dezember 2018 um 18.00 Uhr laden die Schülerinnen und Schüler von Dozent Oliver Ruschke in die Gustav Adolf Kirche in Dietesheim unter dem Motto „Himmel und Erde“ zum Vorspiel ein.

Hierzu sind die Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Weitere Informationen erhalten Sie unter 06108 – 601 607 oder direkt in der Musikschule unter 06108 – 76159.